



A plan migratorio de López Obrador, “ni 10 centavos” si gana las elecciones: Trump

REDACCIÓN, CIUDAD DE MÉXICO

Donald Trump consideró que la solicitud de 20 mil millones de dólares de AMLO fue una “falta de respeto” a Joe Biden.

Al plan migratorio de AMLO, no daré ni 10 centavos: Trump

Advertencia.

El republicano afirma que pedir 20 mil mdd fue “faltar al respeto” al presidente Joe Biden

REDACCIÓN

El ex presidente de Estados Unidos y virtual candidato presidencial republicano Donald Trump aseguró que él no dará “ni 10 centavos” al plan propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador para atender las causas de la migración en Latinoamérica.

En entrevista con la cadena Fox News, el magnate consideró que la exigencia de México para que Estados Unidos invierta 20 mil millones de dólares anuales para contrarrestar la movilidad humana es una falta de respeto al presidente Joe Biden.

“Eso nunca me lo dirían a mí”, aseguró Trump en la entre-

vista difundida este domingo.

“Conmigo nunca dirían esto antes de sentarse a hablar. Quieren 10 mil millones de dólares al año. México acaba de pedir 10 mil millones de dólares al año. Yo no les daría ni 10 centavos”, enfatizó Trump.

El republicano abordó el tema luego que el presentador Brian Kilmeade recordara que el presidente López Obrador habló al respecto durante la entrevista que otorgó a la corresponsal de *60 Minutos* de la cadena estadounidense de televisión CBS, Sharyn Alfonsi.

“En *60 Minutos* dice el presidente de México: ‘no vamos

a cerrar nuestra frontera hasta que ustedes cambien su política hacia Cuba y Venezuela’. ¿Está bien que el presidente mexicano dicte la política estadounidense?”, preguntó Kilmeade.

Donald Trump respondió que López Obrador dijo mucho más que solo eso.

“Dijo que quiere 10 mil millones de dólares básicamente solo para hablar, 10 mil millones de dólares para hablar, y eso ha salido a la luz desde entonces, y no, eso no sucedería conmigo, con el muro”, comentó.

El presidente López Obrador ha pedido al gobierno de EU invertir para aplicar programas

de apoyo de manera conjunta. En enero pasado habló de cuatro medidas.

“Una, 20 mil millones de dólares para países de América Latina y el Caribe. Que el Congreso de EU apruebe un plan de cooperación para el desarrollo y el bienestar. Estamos hablando en lo estructural. No lo hacen y cuestionan”, comentó.

Las otras medidas propuestas fueron regularizar a 10 millones de hispanos que tienen más de una década trabajando en territorio estadounidense. Suspender el bloqueo a Cuba y quitar todas las sanciones a Venezuela. ■